

Liebe Autorinnen und Autoren  
der Stadtverwaltung, der Vereine, der Kirchen und weiteren Institutionen,

Willkommen zur Umfrage des FreudenStadtBlatts. Ihre Meinung ist uns wichtig!

Anfang April 2017 ist das erste FreudenStadtBlatt erschienen. Dank Ihrer Mitwirkung und vielseitigen Beiträge informiert es seither über wichtige Projekte in Freudenstadt, über das rege Vereinsleben in der Kernstadt und den Ortsteilen und über alles, was sonst noch interessiert. Gerade durch Ihre Ideen und Anregungen konnten wir das FreudenStadtBlatt stetig weiterentwickeln. Dafür möchten wir uns herzlich bedanken.

Heute haben Sie die Gelegenheit, sich als Autorinnen und Autoren zum FreudenStadtBlatt zu äußern. Gerne möchten wir erfahren, wie Sie den Umgang mit dem Redaktionssystem einschätzen und welche weiteren Anregungen Sie für uns haben.

Wir werden Ihre Meinung beherzigen und in das FreudenStadtBlatt einfließen lassen, soweit dies im Rahmen eines amtlichen Mitteilungsblattes möglich ist.

**Vielen Dank für Ihr Mitwirken an der Umfrage.**



Ihr Oberbürgermeister Julian Osswald  
mit Redaktionsteam

**1. Die Anleitungs-Unterlagen (Handout) zum Redaktionssystem sind verständlich.**

- trifft zu
- trifft teilweise zu
- trifft nicht zu
- keine Angabe

**2. Der Umgang mit dem Redaktionssystem fällt nach einer Einarbeitung leicht.**

- trifft zu
- trifft teilweise zu
- trifft nicht zu
- weiß nicht

**3. Das Redaktionsteam hat ein offenes Ohr und unterstützt bei Fragen.**

- trifft zu
- mal so / mal so
- trifft nicht zu
- weiß nicht

**4. Der Zugang und das Anmelden zum System funktionieren gut.**

- trifft zu
- trifft teilweise zu
- trifft nicht zu
- keine Angabe

**5. Anregungen und Verbesserungsvorschläge**

*Freies Textfeld*